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Seul le sac à dos fourni par l’organisation sera accepté au dépôt des 
consignes. Aucun autre bagage ne pourra être utilisé pour ce service. 
Only the bag provided by the organization will be accepted at the deposit of 
instructions. No other baggage can be used for this service. 

20 KM

 LES SERVICES JOUR J  

  LES SACS CONSIGNES  

Le sac KIPRUN de 17L offert par l’organisation sur le Village Exposant vous servira de sac
consigne le jour J. Only the 17L KIPRUN bag, provided by the organization in the Exhibitor
Village, is accepted as a deposit bag.

Votre sac sera à déposer le jour de la course au camion “20 KM” entre 6h30 et 7h30. Your
bag will be left on the day of the race at the “20 KM” truck between 6:30 a.m. and 7:30 a.m.
📍Place Masséna, Nice 

Vous pourrez récupérer votre sac à l’arrivée dans la zone finisher sur présentation de votre
dossard de course. You can collect your bag upon arrival in the finisher area upon presentation
of your race bib.
📍Parking des Maurettes - Face à la gare, Villeneuve-Loubet

Une étiquette* avec votre numéro de dossard sera à positionner sur votre sac avant le dépôt.
A label with your bib number will be placed on your bag before the deposit. *

 GUIDE - 20 KM 

Le 9 novembre 2025, votre dossard devient aussi… votre ticket de train !
Montez à bord des trains ZOU! entre Nice et Cannes et voyagez en illimité toute
la journée, sans la moindre restriction. On November 9, 2025, your race bib
also doubles as your train ticket! Hop on any ZOU! train between Nice and
Cannes and travel all day long with no restrictions.
Informations & horaires /Information & schedules: cliquez ici

  LE TRAIN POUR TOUS  

  LE KIT COUREUR 20 KM 

Dossard
Bib

Tee-shirt
T-shirt

Sac à dos
Bag

Médaille
Medal

Récupérez ces dotations au Marathon Expo
Collect these goodies at the Marathon Expo

Récupérez ces dotations après la ligne d’arrivée
Collect these goodies after the finish line
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